
3月に入り、私的にはいよいよ確定申告も後半戦に

入ってまいりました、なかなか思ったようには進まずに

いるところに、一年ぶりの確定申告のお客様がいらっ

しゃると、つい、話し込んでしまう悪循環にはまっており

ます。

コロナに感染して資料が遅くなっている方もいらっしゃ

いますが、コロナ禍による個別の申告期限延長も4月

16日まで認められる事になりましたので、オミクロン株

による仕事への影響に対する不安は少し和らいだとこ

ろです。

ところでご承知のように１月から事業復活支援金も

始まりました、登録確認機関となっている為、事前確

認について問合せも増えてきております、事前確認

は5月26日まで、申請期限は5月31日までとなって

おりますので、申請対象になるのかご確認ください。

「ウクライナ情勢に関する国際ロータリーからの声明」

ウクライナと世界の人びとにとって、痛ましく悲惨な

状況となっています。

ロータリーは、ウクライナにおける状況悪化と、人命

の喪失および人道的苦難が深刻化していることを深く

懸念しています。ウクライナに対する軍事行動が続け

ば、地域の荒廃を招くだけでなく、欧州と世界にも悲

惨な結果が広がる恐れがあります。

世界最大の人道支援団体の一つとして、ロータリー

は「平和」を世界的使命の礎としてきました。私たちは、

国際社会とともに即座の停戦、ロシア軍の撤退、およ

び対話を通じた対立解決のための外交努力の再開

を求めます。

過去10年間、ウクライナ、ロシア、および近隣諸国

のロータリークラブは、国の違いを超えて、親善を推

進し、戦争や暴力の被害者への支援を先導する平

和構築プロジェクトに積極的に取り組んできました。私

たちは今、この悲劇的な出来事に直面しているウクラ

イナのロータリー会員や人びとのために祈ります。国

際ロータリーは、救援物資や支援を提供し、ウクライ

ナ地域に平和をもたらすために全力を尽くします。

国際ロータリー 25-Feb-2022

①地区立法案検討委員会より、決議案が４件提出さ

れた旨、通知が来ております。会員の皆様にも配

布されていると思いますのでご確認いただき、ご意
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【 本日のプログラム 】 3月17日 卓話 「ROTEXとは」 ROTEX会長 藤原 あゆ 様

【 次回予告 】 3月21日 移動例会 「地区大会」 会場 藤沢市民文化会館

【 第2039回例会】 令和4年3月3日（木）18時 【 司会SAA 】 岸 幸博 君

【 斉唱 】 「君が代」 「それでこそロータリー」 【 SL 】 小野 泰弘 君 【 四つのテスト】 入江 公敏 君

【ビジター】 佐々木 辰郎 様（大和田園RC）

会員数 出席者 出席率 前々回修正 出席免除 欠席者 6名(敬称略)

25名 18名 75.00% 76.00% 1名 原嶋、池澤、板垣、向井、新村、苗加

会長の時間 阿萬 正巳 会長

2046号

幹事報告 中村 友彦 幹事



見等ございましたらお知らせください。

②２７８０地区地区大会がまん延防止等重点措置延

長によるプログラム変更があります。２１日新世代

交流会が中止、本会議簡略化に努める、大懇親

会９０分の予定を３０分に短縮詳細につきましては

後日。

③大和田園RCの３／４の例会が取り止め例会からＺ

ＯＯＭ例会へ変更。

④３月ロータリーレート１ドル＝１１６円。

2024～

2025年度

ガバナーノミニー

佐々木辰郎 様

（大和田園RC）

ご挨拶

【お祝いの方々】

親睦活動委員会 小野 泰弘 委員

結婚記念日 池澤 利男 君 3月3日

入会記念日 岸 幸博 君 3月4日

橋本 日吉 君 3月15日

「ロータリー奉仕デーを終えて」

奉仕プロジェクト委員会
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佐々木 辰郎 様（大和田園RC）

お久しぶりに大和中ロータリークラブにお邪魔致し

ました。皆様のご支援をよろしくお願いいたします。

阿萬 正巳 会長、中村 友彦 幹事、

入江 公敏 副会長

大和田園クラブ佐々木様、ようこそお越し下さいま

した。皆様、夜間例会よろしくお願いいたします。

後藤 定毅 君

佐々木ガバナーノミニーしばらくぶりです。ようこそ

我がクラブへお出かけくださいました。今から楽しい

年度を期待しています。

橋本 日吉 君

①入会記念日を祝って頂き、ありがとうございます。

3月15日で22年目になります。今後ともよろしくお

願いいたします。

②皆様こんばんは。2月3日にコロナ（オミクロン）が発

症して、大変苦しみました。皆様に心配をお掛け

致しました。皆様も十分にお気をつけてください。

辻 彰彦 君

佐々木デジグネート（2024～25ガバナー）おめで

とうございます。元気に活力のある年度をお願い申し

上げます。

鈴木 洋子 君、髙橋 清 君

佐々木ガバナーノミニーようこそいらっしゃいました。

私が幹事の時にガバナー補佐としていろいろしてい

ただきありがとうございます。

北砂 明彦 君

佐々木ガバナーノミニーようこそお出で下さいまし

た。今後もよろしくお願いいたします。

岸 幸博 君

①高校受験の孫2人が希望の学校に合格しましたの

で。

②入会を祝っていただき、ありがとうございます。

髙橋 政勝 君

今日はスマイルが少ないのでスマイルいたします。

スマイルボックス 髙橋 政勝 委員 本日 ￥19,000 累計 ￥３２２，５００

委員会報告

卓 話


